

2月3日の節分の日に、市内茂原の藻原寺で恒例の「豆まき」が行われ、境内には子どもからお年よりまで大勢が集まりました。

節分に行く豆まきは、1年の無病息災を祈る行事です。藻原寺ではカップラーメンやお菓子、景品つきのカラーボールなども投げ入れられ、皆品物を拾うのに必死な様子でした。



▲かんじゆ 貴首や来賓が、掛け声とともに投げ入れます。

NO.04  
マイシティモバロ  
消防車両を配備  
「市の安全を守ります」

2月4日、小林地区を管轄する長生郡市広域市町村圏組合消防団第2支団第2団第3部および栗生野地区を管轄する同消防団第3支団第3団第2部に消防用小型動力ポンプ付積載車が配備され、その引渡し式が行われました。

同組合管理者の田中市長から団員に対し「今後とも茂原市の消防・防災活動にご協力をお願いします」と励ましの言葉がありました。



▲田中市長から消防車の鍵を手渡される消防団員

このコーナーでは、市内のできごとを写真と文章でお知らせします。

いきいき三代交流会を開催  
NO.01  
マイシティモバロ

1月29日、中の島地区社会福祉協議会および中の島小学校は、地域のお年寄りと同校1年生児童およびその保護者の三世代間の交流を深めることを目的に「いきいき三代交流会」を行いました。

前半は、同地区社会福祉協議会の会員による、保護者を対象にした太巻き寿司教室を開催。後半は、竹馬、凧あげ、けん玉、はねつきなどの正月遊びや伝承遊びを地元長寿会、同地区社会福祉協議会、協力員、学校支援ボランティアの方々が児童と保護者に伝授。三世代がいきいきと楽しく交流できた一日になりました。



▲あやとりを介して三世代が楽しく交流し



◀郷土料理「太巻き寿司」の作り方を教えてもらう父母たち

地域で協力  
1.4トンのゴミを回収！  
NO.02  
マイシティモバロ

2月2日、一宮川の市内猿袋第一調節池から墨田第二調節池間計8kmの両岸および豊田川の茂原橋から酒盛橋間計1kmの両岸を清掃するボランティア活動が、近隣27自治会からなる一宮川愛護会会員、近隣3企業および市職員の約700人の参加のもと行われました。

約2時間半の清掃作業によって1.4トンものゴミが集まり、川とその周辺は大変きれいになりました。



▲小雨の中、ごみを集める参加者